## **PRESSEMITTEILUNG**

06.07.2014



## Technische Modernisierung des Landtages abgeschlossen Finanzminister Bullerjahn übergibt Schlüssel an den Landtagspräsidenten

Mit einer symbolischen Schlüsselübergabe durch Finanzminister Jens Bullerjahn an den Präsidenten des Landtages Detlef Gürth am

Donnerstag, 10. Juli 2014, 12.30 Uhr,

sind die Umbauarbeiten im Rahmen der technischen Modernisierung des Parlamentsgebäudes abgeschlossen und das Haus wird auch offiziell wieder zur vollständigen Nutzung an den Landtag übergeben.

Zwischenzeitlich ist die neue Telefonanlage sowie ein leistungsfähiges W-LAN installiert, 120 Kilometer Kabel sind verlegt, neue Rechenserver haben ihren Betrieb aufgenommen und die unter ökologischen Gesichtspunkten optmierte Kühltechnik läuft. Abgeordnete und Fraktionen sind in den vergangenen Tagen an ihre angestammten Arbeitsplätze zurückgekehrt und die Ausschüsse und Gremien führen ihre Sitzungen wieder am Domplatz durch. Auch werden die nächsten Landtagssitzungen vom 16. bis 18. Juli wieder im Plenarsaal stattfinden.

Die technische Modernisierung des Landtagsgebäudes ist somit zeitlich wie auch kostenmäßig planmäßig abgeschlossen.

Die Schlüsselübergabe findet im Foyer, 2. Etage, vor dem LPK-Raum statt.

Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind herzlich zu diesem Termin eingeladen.